



Communiqué de presse du 31 août 2023

À la veille de la rentrée des classes, nous regrettons que la majorité départementale reste sourde au contexte inflationniste et à la demande des parents d'élèves d'avoir un tarif véritablement solidaire pour les cantines scolaires. La hausse de 7% décidée par la droite départementale frappe durement toutes les catégories sociales, et notamment les plus populaires. En cette rentrée, nous demandons l'annulation immédiate de cette hausse pour que tous les collégiens puissent accéder à la restauration scolaire sans surcoût.

Ludovic Devergne, Sarah Rhallab, Grégory Vouhé, Florence Harris

Le groupe La Vienne en transition au Conseil départemental de la Vienne est le seul groupe d'opposition, de gauche et écologiste, à la majorité de droite.
